



Une nouvelle crise entre Joseph Antoine Bell et Samuel Eto'o Fils secoue la toile depuis quelques semaines. Le calumet de la paix semblaient avoir été fumé entre les deux hommes lors de la campagne pour l'élection de Samuel Eto'o fils à la présidence de la fecafoot en décembre 2021.

Seulement, de nouvelles tensions sont apparues en raison du manque de collaboration entre les structures qu'ils dirigent, à savoir la fédération camerounaise de football et l'Office national des équipements et infrastructures sportives (Onies).

Les déclarations contradictoires et les échanges acerbes mettent en doute la véritable réconciliation entre Bell et Eto'o.

Cette nouvelle crise réveille les vieux démons de 2018 et montre qu'il reste encore des dissensions profondes à résoudre au sein de la Fecafoot.